

# BRIMOB

## Bhabinkamtibmas Desa Mekar Asih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Ciptakan Kedamaian Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BRIMOB.NET](http://SUKABUMI.BRIMOB.NET)

Jan 9, 2025 - 11:11



*Bhabinkamtibmas Desa Mekar Asih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Ciptakan Kedamaian Masyarakat*

Simpenan, Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Mekar Asih, Brigadir Ricko Wahyu, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan cooling system di Kampung Sindang Asih, Desa Mekar Asih, Kecamatan Simpenan, mulai pukul 17.30 WIB.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman SH, mengungkapkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi masyarakat dan mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas. "Kegiatan ini merupakan langkah preventif dalam menciptakan keharmonisan dan menghindari potensi konflik di masyarakat. Kami juga mengimbau masyarakat untuk tidak terpengaruh oleh berita hoax yang bisa memecah belah persaudaraan," ungkap Kapolsek.

Dalam kegiatan tersebut, Brigadir Ricko Wahyu menyampaikan beberapa himbauan kepada warga, di antaranya untuk menanggapi dengan bijak isu SARA dan berita bohong, serta mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga ketertiban lingkungan. Selain itu, ia juga memberikan pemahaman mengenai ancaman TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) dan pentingnya menghindari tawaran bekerja di luar negeri yang tidak jelas.

Brigadir Ricko Wahyu turut mengingatkan para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot brong yang mengganggu ketertiban. Ia juga meminta masyarakat untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar dan untuk selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor.

Kapolsek Simpenan juga menyampaikan bahwa masyarakat harus lebih proaktif dalam melaksanakan Pos Kamling untuk mencegah tindak kejahatan di sekitar lingkungan. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama, mari kita jaga persatuan dan kesatuan bangsa," tutup Kapolsek.

Kegiatan DDS dan cooling system ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, menciptakan suasana yang aman bagi seluruh masyarakat Desa Mekar Asih.